

Während der Klausurtagung im spanischen Ronda debattierten die Teilnehmer angeregt über Innenarchitektur und bestimmten die drei Gewinner des diesjährigen Awards



Rondo und Sevilla im spanischen Andalusien boten den Teilnehmern des INsider Awards 2014 ein inspirierendes Umfeld für Projektpräsentationen, Innenarchitekturdebatten und architektonische Sightseeing-Touren.

In der mittelalterlichen Stadt Ronda und damit im Herzen der Serranía de Ronda, einer Berglandschaft Andalusiens, trafen sich im November die Teilnehmer der Klausurtagung zum INsider Award 2014. Bei dem Wettbewerb, der seit 2008 nun schon zum 7. Mal von Carpet Concept und AIT ausgelobt wurde, stimmten zehn Experten für den Innenraum unter der Schirmherrschaft von Prof. **Klaus Schmidhuber** darüber ab, wer den INsider Award 2014 erhält. Während der Tagung hatten die Kollegen Gelegenheit, sich kennenzulernen, ihre Projekte zu präsentieren und ihre ganz persönliche Haltung zur Innenarchitektur zu erläutern. Mit dabei waren **André Behncke** (André Behncke Architects, München), **Heiko Gruber** (Planungsbüro i21, Rüdeshheim), **Gerald Hennings** (Hennings Börn Interior, Hamburg), **Larissa Kadner** (LAKA LAB, Berlin), **Susanne Kaiser** (Susanne Kaiser Innenarchitektur & Interior Design, Berlin), **Sascha Kessel** (Kessel Innenarchitektur, Lauf a. d. Pegnitz), **Christian Kolde** (Kolde Architektur Innenarchitektur, Georgsmarienhütte), **Christiane Maucher** (architektur + raum, Kempten), **René Pier** (Schienbein + Pier Interior Architecture, Stuttgart) und **Jens Wendland** (raumkontor, Düsseldorf). Das Hotel „Molina del Arco“, eine ehemalige Mühle aus dem 18. Jahrhundert, sowie die Bibliotheksräume der Real Maestranza de Caballería in Rondo boten zwei Tage den atmosphärischen Rahmen für Gespräche und Diskussionen, an deren Ende drei Preisträger durch das interne Votum der zehn Kollegen ermittelt wurden. Doch bevor das Abstimmungsergebnis verkündet werden konnte, reiste die Gruppe in die andalusische Metropole Sevilla, wo sie sich abends mit dem ortsansässigen Architekten **Antonio Ortiz** auf einen Welcome-Drink mit Blick auf die Kathedrale Giralda traf. Bei einem festlichen Abendessen in der Altstadt Sevillas wurden die Preisträger bekannt gegeben: **Jens Wendland** freute sich über den ersten Platz, **Heiko Gruber** und **Christiane Maucher** wurden von den Kollegen auf den zweiten und dritten Platz gewählt. Am nächsten Tag führte eine Fahrradtour die Gruppe durch die Altstadt Sevillas, vorbei an zeitgenössischer Architektur wie den Wohnprojekten von **Cruiz y Ortiz** und dem Metropol Parasol von **J. Mayer H.**, aber auch an bekannten historischen Sehenswürdigkeiten wie Alcázar, Torre del Oro, Fabrica de Tabacos und dem Palazzo del Espagna. Die festliche Preisverleihung mit Award-Teilnehmern und vielen Gästen findet am 12. März 2015 – wie in den letzten Jahren – im Santa-Clara-Keller in Köln statt.

ps/loh

In the medieval town of Ronda and thus in the heart of the Serranía De Ronda, a mountainous region of Andalusia, the participants of the closed conference for the INsider Award 2014 came together in November. For the competition, now already organized for the 7th time since 2008 by Carpet Concept and AIT, ten experts of interiors under the patronage of Professor **Klaus Schmidhuber** voted on who will receive the INsider Award 2014. During the conference, the colleagues had the chance to get to know each other, to present their projects and to explain their very personal approach to interior design. Those present were: **André Behncke** (André Behncke Architects, Munich), **Heiko Gruber** (Planungsbüro i21, Rüdeshheim), **Gerald Hennings** (Hennings Börn Interior, Hamburg), **Larissa Kadner** (LAKA LAB, Berlin), **Susanne Kaiser** (Susanne Kaiser Innenarchitektur & Interior Design, Berlin), **Sascha Kessel** (Kessel Innenarchitektur, Lauf an der Pegnitz), **Christian Kolde** (Kolde Architektur Innenarchitektur, Georgsmarienhütte), **Christiane Maucher** (architektur + raum, Kempten), **René Pier** (Schienbein + Pier Interior Architecture, Stuttgart) and **Jens Wendland** (raumkontor, Düsseldorf). For two days, the Molina del Arco Hotel, a former mill from the 18th century, as well as the library rooms of the Real Maestranza de Caballería in Ronda provided the atmospheric setting for talks and discussions, at the end of which three winners were established with the internal votes of the ten colleagues. Before the result of the vote could be announced, however, the group travelled to the Andalusian metropolis of Seville, where they met in the evening with the local architect **Antonio Ortiz** for welcome drinks with a view of the Giralda cathedral. During a festive dinner in the old part of Seville, the prize-winners were announced: **Jens Wendland** was pleased about his first prize, **Heiko Gruber** and **Christiane Maucher** were chosen by the colleagues for ranking second and third. The next day, a bicycle tour took the group through the old part of Seville, past modern architecture such as the residential projects by **Cruiz y Ortiz** and the Metropol Parasol by **J. Mayer H.**, but also past familiar historic sites such as the Alcázar, Torre del Oro, Fabrica de Tabacos and the Palacio de España. The festive award-giving with the participants and numerous guests will take place on 12th March 2015, as in past years in the Cologne Santa Clara Keller.